

Harman erhält ersten Auftrag von General Motors

Harman International hat vom US-Autohersteller General Motors (GM) einen Auftrag für ein neues Infotainmentsystem mit einem Volumen von über 900 Millionen Dollar erhalten, meldet heute der Onlinedienst des Branchenblattes „Automobilwoche“. Harman-Chef Dinesh Paliwal hat dem Bericht zufolge diese Bestellung als „Durchbruch“ bezeichnet.

Insgesamt, berichtet „Automobilwoche“, verfüge Harman über einen Auftragsbestand aus der Automobilbranche von 16 Milliarden US-Dollar. Neben GM erteilte BMW für ein Infotainmentsystem einen Auftrag über zwei Milliarden Dollar, der Volkswagen-Konzern bestellte im Volumen von über 400 Millionen Dollar. Dazu kommen Orders über 500 Millionen Dollar von chinesischen Herstellern wie Geely, BAIC, Changan und der indischen Tata Motors. Harman ist damit einer der größten Anbieter für Infotainment- und Audiosysteme in der Autobranche. (ampnet/Sm)